



## En medio de tantos retos, preservar la unidad es lo primero



**Recorrió el primer ministro, Manuel Marrero Cruz, instalaciones sociales del municipio de Gibara**

Germán Veloz Placencia, 30 de Diciembre de 2024

Gibara, Holguín.–«Ustedes han aportado mucho. Nuestro deber es trabajar para asegurar la atención que merecen», respondió el miembro del Buró Político del Partido Comunista de Cuba y primer ministro, Manuel Marrero Cruz, a Arnaldo Pérez, uno de los más de 80 residentes del Hogar de Ancianos Carlos J. Finlay.

Este hombre de 76 años, quien se desempeñó como cocinero la mayor parte de su vida laboral, había compartido con él, minutos antes, su satisfacción por el trato recibido en este centro, afirmación hecha también por Braulio González Ricardo, otro de los abuelos que vive allí.

Tras ser recibido por el doctor Alexander González Coallo, director de la institución, indagó sobre las acciones de mejoramiento material emprendidas allí en los últimos tiempos, momento en el que le comunicaron que se remodela un inmueble aledaño, con capacidad para 12 pacientes.

En su recorrido estuvo acompañado por Sonia Chacón Fernández, también diputada por este territorio; por Joel Queipo Ruiz, primer secretario de Comité Provincial del Partido en Holguín, así como por autoridades locales.

Minutos después, recorrió el área de elaboración de alimentos y el almacén donde estos se protegen, momentos en los que las autoridades de Salud Pública de la provincia y del municipio le explicaron que los productos son asignados directamente por el organismo, a lo que se une la ayuda de entidades agropecuarias estatales y del sector cooperativo y campesino.

Marrero Cruz se interesó por el balance nutricional de los ancianos y por la calidad de la elaboración de los alimentos, aspectos en los que había hecho énfasis al recorrer la unidad gastronómica La Criolla, establecimiento que pertenece al Sistema de Atención a la Familia, en el cual son atendidas 128 personas, la mayor parte de la tercera edad, pertenecientes a las demarcaciones de los consejos populares 1 y 2, en la cabecera municipal.

El Primer Ministro no pasó por alto el Mercado Agropecuario de Acopio, ubicado al lado del citado establecimiento, al que calificó de poco abastecido, aunque las autoridades locales comunicaron que la jornada anterior fue de amplias ventas, resultado de la feria realizada con motivo de la proximidad del fin de año.

Al comprobar la ausencia de hortalizas y la necesidad de incrementarlas, aconsejó elevar la cantidad de organopónicos en el municipio.

La intensa jornada de trabajo comenzó en la instalación que, desde agosto de este año, se convirtió en la nueva sede del Hospital General «Dr. Gustavo Aldereguía Lima», donde prosiguen labores constructivas que permitirán el traslado total de los servicios desde la vieja instalación, ubicada cerca del litoral.

La doctora Mirtha Irina González, directora de la institución, explicó a Marrero Cruz que en el nuevo local donde funciona, desde hace cinco meses, el Servicio de Urgencias, se han atendido más de 1 500 pacientes. Está a punto de concluir el Salón de Operaciones y se acelera, entre otras cosas, la terminación de una sala para ingresos de pacientes.

En todos los sitios visitados, los diálogos sostenidos con el pueblo, trabajadores y funcionarios, concluyeron con felicitaciones por el advenimiento del aniversario 66 del triunfo de la Revolución, y por el nuevo año, en el que, puntualizó, preservar la unidad de los cubanos en medio de los numerosos retos seguirá siendo vital para nuestra obra.

**Presidencia y Gobierno de la República de Cuba**

**2026 © Palacio de La Revolución**